

Siège social : Rue des Barronnières - Beynost - 01708 Miribel cedex

MARQUAGE CE Déclaration UE de conformité du Constructeur EU Declaration of Conformity

Constructeur: France Air - rue des Barronnières - Beynost - France

Modèle de produit	Description (Description)	Normes	Directives
(Item)		(Norms)	(Directives)
ORDINYS	COFFRET RELAYAGE RELAY BOX	EN 61000-6-4 EN 61000-6-2 EN 61000-3-2 EN 61000-3-3 EN 61439-1 EN 61439-2 EN 60998-2-2	Directive CEM 2014/30/UE Electromagnetic Compatibilty Directive 2014/30/EU Directive Basse Tension BT 2014/35/UE Low Voltage Directive 2014/35/EU Directive Européenne ROHS2 2011/65/UE European ROHS2 Directive 2011/65/EU Règlement CE 1907/2006 Reach CE regulation 1907/2006 Reach

Cette déclaration est établie sur la seule responsabilité du fabricant.

That declaration have been established on the sole responsibility of the manufacturer.

Le fabricant déclare que tous les produits décrits ci-dessus ont été testés et que les résultats sont conformes aux normes et directives indiquées ci-dessus.

The manufacturer declare that the above described products have been tested and that the results are conform to the norms and directives enounced above.

Sous réserve d'installation, d'entretien et d'utilisation conformes à leurs destinations, aux règles de l'art, aux normes d'installation applicables et instructions, les produits sont conformes à la législation d'harmonisation de l'Union applicable et peuvent être incorporés par des professionnels dans des équipements soumis à d'autres directives.

Subject to installation, maintenance and use conforming to their destinations, the rules of the art, the applicable installation instructions and standards, the products are in compliance with applicable EU harmonized legislation and can be incorporated by professionals in equipment subject to other directives.

Beynost, le 10 Février 2020



Comptoirs de l'Air* et bureaux : Bayonne - Bordeaux - Brest - Clermont-Ferrand Dijon - Grenoble - Lille - Lyon - Marseille - Montpellier - Metz - Nantes - Nice Paris Nord Ouest - Paris Sud Est - Rennes - Rouen - Strasbourg - Toulouse - Tours

Société anonyme au capital de 8 428 050,40 € - SIREN 378 006 027 - RCS Bourg-en-Bresse

N° Indigo 0 820 820 626

Jean-Philippe MOISSON
Directeur Technique & Achats
Purchasing Technical Director

8/0

france-air.com